



Für Redwitz und seine Ortsteile

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger in Redwitz, Unterlangenstadt, Mannsgereuth, Trainau und Obristfeld.

Die CSU Gemeinderatskandidaten und ich als wieder gewählter Bürgermeister möchten uns auf diesem Wege herzlichst bei Ihnen für das Vertrauen, das Sie uns am Wahlsonntag geschenkt haben, bedanken.

Der große Zuspruch, der uns entgegengebracht wurde, ist nicht nur Bestätigung unserer kommunalpolitischen Vorstellungen und Arbeit – wir sehen ihn vor allem auch als Verpflichtung.

Bei Problemen oder Anregungen wenden Sie sich bitte vertrauensvoll an Ihren Bürgermeister oder an die von Ihnen gewählten acht Gemeinderäte der CSU.

Nochmals DANKE, Ihr



Christian Mrosek